

Rentrée des classes : 420 élèves ont effectué leur rentrée en bon ordre

Le mardi 1er septembre, la rentrée était particulière pour les 420 jeunes Hallennois de l'école élémentaire et maternelle d'Hallennes. Dans ce contexte sanitaire particulier, les écoliers ont fait leur rentrée comme des grands à l'école Roger-Salengro et à l'école Victor-Loridan. En effet, les parents n'ont pas été admis dans la cour pour accompagner leur petites têtes blondes, comme les années précédentes. De plus, les enfants sont entrés par classe aux différentes entrées des écoles afin d'éviter les regroupements.

